



## Boudewijn van Nieuwenhuijzen diumumkan sebagai Brand President Super Indo

Pengumuman

26 April, 2023

Kepada rekan-rekan leader,

Dengan senang hati saya umumkan bahwa Boudewijn van Nieuwenhuijzen akan ditunjuk sebagai Brand President Super Indo, efektif 1 Juni 2023. Boudewijn akan menggantikan Johan Boeijenga yang mengumumkan awal tahun ini untuk kembali ke Belanda. Johan akan tetap bergabung untuk memastikan transisi kepemimpinan di Super Indo berlangsung dengan baik.



Boudewijn adalah pemimpin yang fokus dan berpengalaman luas yang telah terbukti mampu menghubungkan antara strategi go-to-market online dan off-line, menangkap peluang dan selalu fokus pada pelanggan. Dia membawa pengalaman yang luas dan menyeluruh di bidang buying dan merchandise, marketing dan operations ke dalam perusahaan dan akan meningkatkan ketrampilannya dengan mudah.

Saya senang dapat memastikan suksesi internal, dengan Boudewijn mengemban peran ini dari posisinya saat ini sebagai VP Operations di Super Indo. Ini menjadi bukti bahwa dia menyatu dengan brand Super Indo dan memiliki koneksi yang baik dengan tim. Sebelum bergabung dengan Super Indo tahun lalu, Boudewijn memegang posisi di salah satu merek lokal kami yang hebat di Belanda yaitu Etos – di mana dia menjabat sebagai VP Commerce dan terakhir sebagai VP Operasional. Selain itu, Boudewijn

membawa pengalaman luas dalam pemasaran, ritel, dan manufaktur, setelah memegang posisi di Unilever, Hema, dan Boost. Boudewijn memulai karirnya di Ahold Delhaize pada tahun 2001.

Mohon bergabung dengan saya untuk memberi selamat kepada Boudewijn dengan peran barunya di Super Indo dan mendoakan yang terbaik untuknya!

Salam hangat,

Wouter



## Wouter Kolk

CEO Ahold Delhaize Europe & Indonesia



Want to stay up to date on people announcements?

[Click here to visit the Leaders on the Move news page on the Ahold Delhaize Our Shelf intranet.](#)

For measuring the effectiveness of our communication we gather analytics on an aggregated level.